

**教育実習始まる** 5月26日から教育実習が始まりました。保健体育科3名、地歴公民科1名、英語科1名、国語科1名の合



計6名の実習生です。高校2年の時に新型コロナによる休校を経験し、なかなかコミュニケーションをとるのが難しく、マスクで相手の表情も見えない時を過ごした実習生です。それぞれが目指すものを考える中で、生徒への接し方や話し方などを勉強してもらうとともに、生徒に一番近い世代としてできることもたくさんあると思いますので、できることを見つけて教える難しさだけではなく、楽しさも経験して実習を終えてほしいと思います。2.3週間という限られた期間ですが、精一杯頑張ってください。よろしくお願ひします。

### 5月26日県総体激励会・全校集会 県総体激励会を行いました。私からの激励では、①感謝の気持ちを

持って試合すること、②特に変わったことをせず、いつもの練習をしっかりして自分が良いパフォーマンスを出せている状況をイメージし続けることが大事



であるという話をしました。そうすることで、諦めない姿勢や集中力の持続が期待できるからです。生徒会長からも神港学園代表として頑張ってほしい旨の激励があり、各部が試合日程等を報告して終了しました。思う存分力を発揮して悔いのない試合をしてきてください。

その後、全校集会があり、私からの話は傘を持つときに気をつけてほしいことを通じて、周りを意識して行動してほしいと話しました。私自身が校長となって校門で見守りをする中で気づいたことで、傘を差すと場所をとるので少しの配慮が必要になってくること、傘を閉じて持つときの持ち方で危険な場面が見られることなどを話しました。普段は気づきにくいことですが、これから梅雨になりますので十分に気をつけてください。よろしくお願ひします。さらに教育実習生の紹介と表彰伝達が行われました。表彰はかなりの量があり、部活動の活躍ぶりが全校生にも伝わったことだと思います。集会の最後には校外学習に向けて服装等の確認が行われました。

### 5月27日全学年関西万博校外学習 待ちに待った

関西万博校外学習に行きました。東ゲート前に集合、入場してからはパビリオンや雰囲気を楽しんだようです。天気にも恵まれ、暑さから少し体調を崩した生徒もいたようですが、大事には至らなかったとの報告でした。異国の文化や国をあげてのイベントに参加できたことで良い思い出になったと思います。往復の混雑も含めてお疲れ様でした。



### 県総体結果 5月30日からユニバー記念競技場で県総体の陸上競技が行われました。県大会上位を目指



指すにはレベルの高い兵庫県では厳しいのですが、選手たちは奮闘しました。3000mSCに出場した3年森選手は、予選で自己新を出して臨んだ決勝。上位を伺いながら懸命に力走しますが、

徐々に集団から離れました。近畿大会出場は叶いませんでしたが、8位入賞。最終日には5000mにもチャレンジし、12位と健闘しました。お疲れ様でした。



6月1日ハンドボール部の県総体初戦を応援に行ってきました。前半はお互いのゴールキーパーの好守で得点がなかなか入らず、

同点で終了。後半スタートから本校はボールがよく回りはじめ、守備も安定して得点を重ねては良い守備を開いた。後半中盤でリードを広げ、終盤は落ち着いたプレーでそのリードを守り勝利。2日月曜日の3回戦に臨みました。この日も東播工業高校相手に勝利を収めベスト8に入りました。14日に行われる準々決勝に向けて頑張ってください。



男女バスケットボール部は31日の4回戦に勝利し、ともに近畿大会をかけて5回戦に臨みました。女子は尼崎北高校に勝利を収め、ベスト8に入り、近畿大会出場を決めました。男子は東播工業との一戦で

一進一退の攻防から第2クォーターに6点抜けだし、さらに後半最初から3ポイントシュートが決まりだし、一気に点差は20点に。このままいけるかと思われた第4クォーターにはシュートが入らなくなり、逆に相手に攻め込まれる場面が目立ち、さらに慌ててファールを連発。最後は6点差まで詰め寄られましたが、なんとか逃げ切ることができ、ベスト8に入りました。近畿大会出場です。今年は兵庫県開催のため、いつもの7校から1校増え、8校になっており男女ともコマを進めることができました。おめでとうございます。次はベスト4をかけて6月6日県立総合体育館で準々決勝が行われます。頑張ってください。

そしてバレーボール部は、3回戦に勝利を收め、6日に行われる4回戦にコマを進めました。ベスト4常連になった本校にとっては、春高バレーの大会に向けてのシードを確定させる意味においても、6日の試合を踏ん張って、7日の準決勝での市立尼崎高校戦に向けて万全の仕上がりで臨んでほしいと思っています。

いよいよ6月に入りました。1学期も中間点を過ぎ、後半戦。後20日もすれば1年で一番太陽の出ている時間が長い夏至です。先週末は肌寒いくらいの朝晩でしたが、一気に暑くなってくるようです。熱中症に気をつけて水分補給や衣服の調節など体調管理に気をつけてください。